

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de

1915 - 2015

100

Jahre



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

gleich scheppert's zum zweiten Mal im Kasten der Höchster, die am vergangenen Samstag zu Gast auf dem Kunstrasen am Triebweg waren. Mit brutaler Effektivität bestritt die 1. Mannschaft die ersten 45 Minuten und führte mit 3:0. Letztendlich kam ein ungefährdeter 4:0 Erfolg heraus, bei dem sich Benni Wolf mit drei Toren Sonderapplaus verdiente. „Bundesliga versus Gruppenliga à la Germania“ hieß es vor dem Spiel in der Headline des Vorberichts auf der Vereins-Homepage. Nun, gewonnen hat ganz klar der heimische Amateurfußball. Viele Freunde der Germania fanden sich am Triebweg wieder und nutzten die Gunst des Samstagabends, noch etliche Stunden vergnüglicher Gemeinsamkeit in der Vereinsgaststätte dranzuhängen.

Wer den Weg am nächsten Mittag zur Reserve fand, wurde nicht enttäuscht. In einer unterhaltsamen und in der zweiten Halbzeit dominanten Begegnung siegten die Germanen mit 5:2 gegen zuvor in der Tabelle besser platzierte Lämmerspieler.

Wer den Weg zu den Spielen der Jugendmannschaften findet, wird ohnehin seltenst enttäuscht. Auch am letzten Wochenende gab es gute und erfolgreiche Spiele mit beispielsweise Siegen der C-, D1- und E2-Junioren.

Alle Infos zu den Spielen der letzten Woche und dem bevorstehenden Spieltag mit reichlich Jugendspielen auf dem Kunstrasen finden sich wie immer auf der Homepage.

Heute möchten wir aber schon darauf hinweisen, dass Anfang April die Mitgliedsbeiträge erhoben werden. In der Jahreshauptversammlung der Germania am 27. März wurde das Thema Familienbeitrag nachträglich auf die Tagesordnung gesetzt. Es geht um die Ausweitung des Familienbeitrags auf erwachsene Kinder in der Ausbildung. Betroffene sollten zur JHV kommen, sowieso eigentlich alle Mitglieder!